



Die PG-Schulsprecherinnen übergeben Erwin Wiest, stellvertretender Vorsitzender des Fördervereins Piéla, den Scheck über 15 000 Euro.

SZ-FOTO: KARIN REIMOLD

PG-Schüler erlaufen satte Spende für Piéla

Mit dem Erlös des Charity-Walks unterstützt der Förderverein ein Schulprojekt in Afrika

von Karin Reimold

BIBERACH - „Eine Spende in dieser Höhe haben wir bisher nur selten erhalten“, bedankte sich Erwin Wiest, stellvertretender Vorsitzender des Fördervereins Piéla, gestern bei den Schülern des Pestalozzi-Gymnasiums. Mehr als 23 000 Euro erliefen die Schüler beim Charity-Walk Ende April, der im Rahmen der dreitägigen Aktion „Schule mal anders“ stattfand (die SZ berichtete). Etwa 700 Kinder der fünften bis zehnten Klasse machten sich dabei Sponsoren wie Eltern, Nachbarn

oder Firmen, die sie beim Spendenlauf pro Kilometer mit Geld unterstützten.

Die stolze Summe von 15 000 Euro erhielt nun der Ochsenhäuser Förderverein Piéla, der sich im westafrikanischen Staat Burkina Faso für soziale Projekte einsetzt. „Mit der Spende können wir den Bau eines weiteren, kompletten Gebäudes, des Lycée Béthléhem in Piéla, unterstützen“, so Wiest. Bereits im vergangenen Jahr wurden für die evangelische Privatschule ein Verwaltungskomplex und ein Schulbrunnen fertiggestellt. Aktuell soll nun ein

Lehrzimmer und eine Bibliothek gebaut werden, mit Unterstützung der Stiftung „Entwicklungs-Zusammenarbeit Baden-Württemberg“. „Ihr könnt euch das nicht vorstellen, im Lycée haben die eine Tafel, aber keine Blecher“, erzählten PG-Schülerinnen, die die Schule in Piéla vergangenen Winter besuchten, ihren Klassenkameraden. Weil sich das künftig ändern, dürften sich die Spendenläufer nun als „Bauherrn“ des neuen Mehrzweckgebäudes bezeichnen, lobte Schulleiterin Sabine Imlau die versammelten Schüler im Pausenhof.

Eine Urkunde über die meist erlaufenen Spenden überreichte Heiko Fehse vom Elternbeirat den drei stolzen Klassensprechern. Zusätzlich gab es noch etwas in die Klassenkasse.

8000 Euro für PG-Förderverein

Über eine Spende von 8000 Euro freute sich auch Ute Will, Vorsitzende des Fördervereins des Pestalozzi-Gymnasiums. Damit der Schwerpunkt Musik frische Impulse erhält, sollen neue Musikinstrumente angeschafft werden. Die feierliche Spendenübergabe wurde vom schulinternen Jazzorchester abgerundet.